



Communiqué de presse

Achat de mobilier pour améliorer la qualité de vie des aînés et de la communauté.

10 août 2024

Plaisance, (Québec)

Club de l'Amitié de Plaisance

De nos jours, les aînés vivent plus longtemps et sont plus actifs, mais ils sont encore trop nombreux à souffrir d'isolement social.

Le Club de l'Amitié de Plaisance a reçu du financement du programme Nouveaux Horizons pour les aînés du gouvernement du Canada. Les fonds ont été utilisés pour l'achat de tables pliantes, 40 chaises pliantes pour compléter pour un total de 220 chaises, 2 chariots, 3 bancs, 3 supports à vélo, 4 abris-solaire, vaisselle et 3 récipients pour cigarettes.

Nouveaux Horizons pour les aînés est un programme fédéral de subventions et contributions visant à appuyer des projets qui contribuent au bien-être et à la qualité de vie des aînés et qui favorisent leur inclusion sociale et leur participation à leur communauté.

Nous sommes fiers de notre projet, financé par le programme Nouveaux Horizons pour les aînés... »

Le Club de l'Amitié de Plaisance